

El consejero delegado de Europcar España elegido presidente de Exceltur

Madrid, 17 mar (EFE).- El consejero delegado de Europcar España, José María González Álvarez, ha sido elegido presidente de la Alianza para la Excelencia Turística, Exceltur, según el procedimiento de renovación y rotación periódica del cargo que recogen los estatutos de la organización.

González sucede al frente de la organización al presidente de Hotusa, Amancio López, que seguirá vinculado como vicepresidente, ha informado hoy Exceltur en un comunicado.

El procedimiento de la entidad contempla la figura del presidente saliente como nuevo vicepresidente para favorecer la transición y continuidad de las líneas de trabajo vigentes.

Ambos nombramientos han sido acordados por unanimidad por la asamblea de Exceltur, que ha reconocido, asimismo, la "muy notable labor" de López al frente de la entidad -cuya misión es velar con visión transversal por la mejora competitiva del conjunto del sector turístico español- durante el ejercicio de su presidencia.

Con la elección de González, la asamblea de Exceltur ha querido destacar la relevancia del subsector del transporte y dentro de él del alquiler de coches.

El nuevo presidente, además de ser el máximo responsable de Europcar en España, es director general mundial de la marca InterRent y miembro del comité ejecutivo de Europcar Group, que dispone de una flota de 190.000 vehículos y tiene presencia en 140 países.

Europcar cuenta con una extensa red de oficinas de 'rent a car' en todos los aeropuertos, principales estaciones de Renfe y AVE, así como las áreas urbanas y centros turísticos.

EFE